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REQUERIMENTO Nº 272 /2021 
 
 
 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, para que informe a 

esta Casa de Leis se há previsão ou possibilidade de colocação de lombadas ou outros 

meios de redução de redutores de velocidades na Rua Padre Antonio Joaquim Gomes, 

principal rua do Bairro Jardim Europa. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

O presente requerimento vem pautado em reclamações de munícipes 

que alegam e reclamam que muitos motoristas não respeitam as leis de trânsito na Rua 

Padre Antonio Joaquim Gomes, especialmente no que condiz com limite de velocidade e 

preferência nos cruzamentos. Diversos incidentes já ocorreram, contudo, ainda sem vítimas. 

Logo, é extremamente necessária a adoção de medidas para melhoria no trânsito para 

coibir as situações apontadas, justificando, portanto, o presente requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento seja também encaminhada no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 09 de agosto de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

mailto:ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br

